
SCREEN SYMBOLS

Minute Minder Status Indication
• On: Minute minder alarm active.
• Flashing: Minute minder adjustment mode , adjustment possible by  

or     buttons or current minute minder alarm completed.

• Off: Minute minder is not active.

Child Lock Indication
• On: Child Lock is active.
• Off: Child Lock is inactive.

It is an electronic timing module to use a minute-programmed alarm clock          
independent from the oven.

 The case where the time clock is behind or ahead is not a  malfunction. The oven 
time clock may be put back or ahead according to mains frequency as it runs directly 
with mains voltage. This is not a malfunction.

POWER ON
At power on, time of day is flashing. The indicated time of day is not correct and has 

to be adjusted. 
TIME OF DAY ADJUSTMENT
Press      and     simultaneously for 3 seconds to enter the adjustment mode and 

then the dot symbol in between hours and minutes digits will start to flash.Using either     
and     adjust the desired duration. The  maximum adjustable duration is 23h 59 
minutes. 
Adjustment mode will be abandoned within 6 seconds after the last button press or 
can be terminated immediately by pressing the       button.

Note: Time of Day adjustment is also activated in first 7 seconds after power on.

Minus Button Plus Button

Time of Day      
Adjustment Button
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SETTING THE MINUTE MINDER
With this function, you can adjust a duration in minutes . After the adjusted time 

has been elapsed, an alarm sound will be produced.

Press     button once to enter the minute minder adjustment mode,     symbol will 
start flashing on the screen. Using either      or     ,adjust the desired duration. The 
minute minder time increments are in 10 seconds up to 99 minutes 50 seconds, 
thereafter the display will show 1 hour and 40 minutes and the adjustment will be in 
1 minute steps up to the 24 hours.

 Adjustment mode will be abandoned within 6 seconds after the last button press 
or can be terminated immediately by pressing the      button.

CANCELLING THE ALARM BUZZER SOUND
Once the adjusted minute minder duration is elapsed, the buzzer alarm will start to 

sound , accompanied by the flashing      symbol on the screen. Any button press will 
stop the alarm sound and this 
indication. If no button is pressed, the alarm sound will end automatically after 5 
minutes, but the flashing symbol will go on.

CHILD LOCK
This function is intented to prevent any unauthorized modification of the timer 

settings. This function will be active, within 30 seconds after the last button press.    
will appear. To deactive it, press the     button for 3 seconds.     will disappear.

PROGRAMMABLE OPTIONS
Alarm tone:
Pressing and holding the     button for 3 seconds will result in the currenly valid 

buzzer tone being produced. By pressing      and      buttons, you may scroll through 
3 available buzzer tones. The last heard buzzer tone will be automatically recorded as 
the selected tone. After 6 seconds of the last button press or by pressing      , the 
adjustment is completed. 

Brightness setting:
Pressing and holding the     button for 3 seconds will result in the currenly valid 

brightness setting being showed.By pressing      and      buttons, you may scroll 
through 8 available brightness setting. The last seen brightness setting will be       
automatically recorded as the selected setting. After 6 seconds of the last button 
press or by pressing     , the adjustment is completed.

Note: Default settings are highest.

Note: Programmable options are nonvolatile and will be resident after any power 

failure.
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СИМВОЛЫ НА ЭКРАНЕ
Индикация статуса устройства поминутного напоминания
• Вкл.: Сигнал устройства минутного напоминания активен.
• Мигание: Режим настройки устройства поминутного напоми-

нания, настройка выполняется кнопками      или      или завер-
шением работы текущего устройства поминутного напомина-
ния.

• Выкл.: Сигнал устройства минутного напоминания неактивен.

Индикация "Блокировки от детей"
• Вкл.: Блокировка от детей активна.
• Выкл.: Блокировка от детей неактивна.

Это электронный модуль отсчета времени для использования запрограмми-
рованного таймера, независимого от духовки.

 Случай, при котором время на таймере отстает или спешит, не является 
неисправностью. Время на таймере может спешить или отставать в зависимо-
сти от частоты напряжения, в связи с тем, что он работает непосредственно от 
сетевого напряжения. Это не является неисправностью.

ВКЛЮЧЕНИЕ ПИТАНИЯ
При включении питания мигает время суток. Указанное время суток непра-

вильно определено и должно быть исправлено. 
НАСТРОЙКА ВРЕМЕНИ СУТОК
Нажмите      и     одновременно в течение 3 секунд для переключения на 

режим настройки, затем  начнет мигать символ точка между значениями часов 
и минут. Используйте     или      для настройки требуемого времени. Максималь-
ное значение для настройки 23ч 59 минут. 
Режим настройки будет отменен в течение 6 секунд после последнего нажатия 
кнопки  или может быть немедленно прекращен нажатием кнопки.

Кнопка 
Minus

Кнопка 
Plus

Настройка времени суток 
Кнопка настройки
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Примечание: Настройка времени суток также активируется в первые 7       
секунд после включения.

УСТАНОВКА УСТРОЙСТВА ПОМИНУТНОГО НАПОМИНАНИЯ
Благодаря данной функции вы можете настроить продолжительность в мину-

тах. По истечении установленного времени Вы услышите сигнал таймера.
Нажмите кнопку      один раз, для того чтобы войти в режим настройки устрой-

ства поминутного напоминания,     символ будет мигать на экране. Используй-
те      или      для настройки требуемой продолжительности. Диапазон устрой-
ства поминутного напоминания от 10 секунд и до 99 минут 50 секунд, то есть 
на дисплее появится 1 час 40 минут, настройка будет производиться с шагом от 
1 минуты и до 24 часов.

 Режим настройки будет отменен в течение 6 секунд после последнего нажа-
тия кнопки или может быть немедленно прекращен нажатием кнопки.

ОТКЛЮЧЕНИЕ СИГНАЛА УСТРОЙСТВА ПОМИНУТНОГО НАПОМИНАНИЯ
По истечении установленного времени Вы услышите сигнал, сопровожда-

ющийся миганием символа      на экране. Нажатие любой кнопки остановит 
сигнал и  индикацию. При не нажатии на любую из кнопок звуковой сигнал 
прекратится автоматически через 5 минут, однако, но мигающий символ будет 
активен.

БЛОКИРОВКА ОТ ДЕТЕЙ
Эта функция предназначена для предотвращения любого несанкционирован-

ного изменения настроек таймера. Эта функция будет активна в течение 30 се-
кунд после последнего нажатия кнопки.     появится. Для дезактивации нажмите 
на     в течение 3-х секунд.     исчезнет.

ПРОГРАММИРУЕМЫЕ ОПЦИИ
Звук сигнала:
Нажатие и удержание кнопки     в течение 3-х секунд приведет к использова-

нию текущего звука сигнала. Нажатием кнопки      и      вы можете ознакомиться 
с 3 другими звуками сигнала. Последний прослушанный сигнал будет автома-
тически установлен. Через 6 секунд после последнего нажатия кнопки или с 
помощью нажатия кнопки       настройка будет завершена. 

Настройка яркости:
Нажатие и удержание кнопки      в течение 3-х секунд приведет к использо-

ванию текущей яркости. Нажатием кнопки      вы  можете ознакомиться с 8 
другими вариантами яркости. Последняя просмотренная яркость будет автома-
тически установлена. Через 6 секунд после последнего нажатия кнопки или с 
помощью нажатия кнопки  настройка будет завершена.

Примечание: Настройки по умолчанию являются самыми высокими.
Примечание: Программируемые параметры неизменны и останутся такими же 

после сбоя питания.
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